
ANCORA COME ALLORA 
 

 

Esattamente un anno fa, scrivevamo in merito alla Cassa 

integrazione richiesta dall'azienda per l'inizio del 2021. 

Oggi ci troviamo a chiudere l'anno in coincidenza con la 

fine di un altro periodo di Cassa. 

Non sappiamo cosa accadrà nei prossimi mesi; abbiamo 

chiesto un incontro alla Proprietà per poter discutere sia 

delle modifiche all'orario di lavoro nell'area assiemaggi, sia 

per proporre la chiusura del 7 gennaio 2022, recuperando la 

festività del 1° dell'anno. 

Avremmo ovviamente colto l'occasione per chiedere una 

valutazione sull’andamento economico e produttivo di 

quest'anno e le previsioni future a breve e medio termine. 

Ci è stato negato. 

Non saranno canditi e Moscato ad indorare le Feste.  

Siamo convinti, così come un anno fa, che le lavoratrici ed i 

lavoratori della SIAE meritino più chiarezza, più 

informazioni e rispetto e che la loro dignità ed il loro futuro 

debbano basarsi su solide e concrete prospettive per il 

nostro avvenire. 

Auguriamo per tutti noi che migliorino le condizioni che 

ancora oggi non ci permettono una visione serena ma 

crediamo che ciò sia imprescindibile da un confronto franco 

e trasparente tra noi lavoratori e la proprietà della SIAE. 

 

Cologno Monzese, 23/12/2021      Le RSU 


